



「南稜の私が伝えたい事」

コーナー



広島原爆の日を迎え、改めて平和で、ここミナクルで過ごす時間が贅沢でゆとりのあることなのか、そして幸せであることなのか皆で考えるといい。

ひとりひとり、日本で生まれた事を誇りに思い、国内外問わず、自分の出来る限りの事をしていく。

若い人たちには、特にまだまだ自分に“のりしろ”がある事を考えて、日本を未来に向けて、ここ南稜の地区から幸せである環境にある、恵まれている事に感謝の念を持って、そして伸びゆく日本に目を向けて、努力して行ってほしい。

日本はまだまだ発展していける。

投稿 K・Y

いつもたくさんの支援を誠に感謝致します。

とても素敵な空間にして頂き、とてもリラックス出来ました。

この地域についてたくさん祈りました。

また支えて下さった方々、大変ありがとうございました。これからも末永くお守りください。

チームで頑張れました。

また来ます!!

投稿 M・M

・平和であるために、一人ひとりが出来ることを考え、行動したいですね。

・利用者の皆さんが、ミナクルの施設、部屋、本など大切に利用していただいていることに感謝しています。部屋利用のあと、掃除をしていただいています。ありがとうございます。

投稿 ミナクル職員